



VIN ROUGE

Cépages : Cinsault, Grenache, Alicante



DÉGUSTATION

La robe rubis est bien brillante. Le nez présente des arômes de fruits rouges mûrs. La bouche présente une grande souplesse et une bonne persistance, le plaisir est là, en toute simplicité.



L'ORIGINE

El Ançor est issu de l'assemblage des différents terroirs et climats de l'Ouest algérien, depuis Mostaganem jusqu'à Aïn Témouchent



LA VINIFICATION

Vendangé manuellement, la vinification s'opère dans des cuves traditionnelles à débordement avec des températures maîtrisées.



SERVICE

Servir légèrement chambré à 15-16 °C



La Société des Grands Crus de l'Ouest a été créée en 2001. Elle produit ses propres vins avec la volonté de positionner le vin algérien à un haut niveau de qualité.

Nos terroirs se situent dans l'ouest algérien, où nos équipes accompagnent les vignerons dans la création de leur vignoble.

